

Ebenso gilt es, die verstärkten Bemühungen der CDU/CSU zu erkunden, ihre gegen die DDR gerichteten und z. T. weitergehenden feindlichen Vorstellungen in die Verhandlungskonzeption der Bonner Regierung hineinzudrücken. Ausdruck dafür war z. B. die Forderung Barzels, ein sogen. Stufenprogramm für mehr Freizügigkeit durchzusetzen und von der Realisierung dieses Programms den Abschluß eines "Grundvertrages" mit der DDR abhängig zu machen. Barzel forderte u. a.:

- Möglichkeiten für Wochenendbesuche von Verwandten in beiden deutschen Staaten,
- Senkung der Altersgrenze für BRD-Besuche von DDR-Bürgern,
- Möglichkeiten für Reisen junger DDR-Bürger nach Westdeutschland,
- Möglichkeiten für die Heirat von Bürgern beider deutscher Staaten usw.

Es ist klar, Genossen, daß wir mit weiteren derartigen provokatorischen Vorstößen der Rechtskräfte rechnen müssen. Umso notwendiger ist es, diese Probleme rechtzeitig zu erkennen und sorgfältig zu analysieren.